

**Dienstag, 6. Februar 2024**

HALO4, Nr. 031, 6. Woche

---

# 1020 Bürgerbus-Fahrgäste im Januar

**Haltern.** 1020 Fahrgäste wurden im Januar befördert; von ihnen nutzten 143 (14 Prozent) das 49-Euro-Ticket.

Seit Anfang Januar sucht der Bürgerbusverein eine neue Garage. Ende letzten Jahres wurde die Garage zum 31. März vom DRK leider wegen Eigenbedarfs gekündigt. Deren Bauantrag für eine größere Garage, in der der Bürgerbus auch wieder Platz hätte, ist bisher nicht genehmigt worden. Wer im Innenstadtbereich oder ähnlich eine große Garage anbieten kann, wird gebeten, sich bei Werner Mohr oder Hans

Kirschbaum zu melden.

Das nächste Treffen der Fahrer findet am 20. Februar (Dienstag) um 19 Uhr im Kolpingtreff statt.

Seit Anfang des Jahres ist ein neuer Werbepartner aus der Rechtsberatung auf dem Bürgerbus zu sehen. Auf dem Bürgerbus-Monitor sind Werbepartner aus Dienstleistung, Handel und Handwerk mit Geschäftssitz oder Filialen in Haltern platziert; jedoch nur ein Unternehmen je Sparte, um einen optimalen Branchenmix zu gewährleisten.

Weiter Infos auf:

[www.buergerbus-haltern.de](http://www.buergerbus-haltern.de)